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8-A, rue Pouliot 
Rivière-du-Loup (Québec)  G5R 3R8 
Téléphone : (418) 862-6901  
Courriel : direc.stfrancois@csskamloup.gouv.qc.ca 

 

 

Procès-verbal de l’assemblée générale du jeudi 7 septembre 2023 

École internationale Saint-François-Xavier 

 
Nombre de participants réel :  12 parents + Karine Bernier + Luc Bouchard et Alicia Garon-Lévesque. 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

1. Mot de bienvenue (Mme Karine) 

 

Mme Karine souhaite la bienvenue à tous.  

2. Ouverture de l’assemblée (M. Hubert Cotton) 

 

L’assemblée débute à 7 h 38. 
 

3. Nomination d’une ou d’un secrétaire 

d’assemblée (M. Hubert Cotton) 

 

 

Alicia Garon-Lévesque agira comme secrétaire lors de la 

réunion. 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

(M. Hubert Cotton) 

 

 

IL EST PROPOSÉ par Marie Mercier 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

 

ADOPTÉ à l’unanimité. 

 

5. Lecture et adoption du procès-verbal de 

l’assemblée générale du 8 septembre 2022 

(M. Hubert Cotton) 

IL EST PROPOSÉ par Jean-François Lévesque 

QUE le procès-verbal de l’assemblée générale du 

8 septembre 2022 soit adopté tel que présenté. 

 

ADOPTÉ à l’unanimité. 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

6. Rapport annuel du conseil d’établissement (M. 

Hubert Cotton) 

M. Hubert Cotton présente le rapport annuel du conseil 

d’établissement.  

Madame Karine parle de l’évaluation de l’IB qui se 

déroule aux 5 ans. 

Quelques parents se questionnent concernant la 
nouvelle école et les classes modulaires de notre école. 

Une maman s’inquiète du retrait des classes modulaires 

lors de l’ouverture de la nouvelle école. Madame Karine 

rassure les parents que les membres du conseil 

d’établissement veilleront à faire les démarches afin de 

garder ces unités. 

 

7. Calendrier des réunions du comité de parents 

 
Mme Karine Bernier présente le calendrier des réunions 

du comité de parents. 

Les rencontres auront lieu le 3 octobre, le 7 novembre, 

le 5 décembre, le 6 février, le 2 avril, le 7 mai et le 

4 juin. 

La première rencontre s’est tenue le 5 septembre 

dernier. 

 

8. a) Proposition pour nommer un président  

  d’élections (M. Hubert Cotton) 

 

 b) Proposition pour nommer un secrétaire  

  d’élections (Alicia Garon-Lévesque) 

 

 c) Postes à combler : 

  3 postes d’une durée de 2 ans (parents) 

 

 

 

 

 

Il y a 3 postes avec un mandat de 2 ans à combler. 

Voici les sortants : 

• Hubert Cotton 

• Élisabeth Lavoie 

• Meriem Laraki 

 

Les candidatures se font sur une base volontaire. 

Se proposent et sont élues: 

• Monsieur Matthieu Hamel 

• Monsieur Kaden Viel 

• Madame Valérie Bélanger 

 

 

Mesdames Joëlle Durand 

et Marie Mercier et 

monsieur Jean-François 

Lévesque se proposent 

comme substitut au CÉ. 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

Monsieur Jean-François Lévesque explique la dynamique 

du conseil d’administration. 

La première rencontre du CÉ aura lieu le mardi 

10 octobre. 

 

9. Nomination d’un représentant au comité de 

parents 

9.1 Nomination d’un substitut au comité de 

parents 

 

Monsieur Jean-François Lévesque explique le comité de 

parents. 

 

Monsieur Kaden Viel sera représentant au comité de 

parents. 
 

Monsieur Matthieu Hamel sera substitut au comité de 

parents. 

 

10.  Autres points 

10.1 Remerciements 

 

 

 

Monsieur Jean-François Lévesque remercie monsieur 
Hubert Cotton et madame Élisabeth Lavoie pour leur 

implication au sein du conseil d’établissement. 

 

11. Levée de l’assemblée 

 

IL EST PROPOSÉ par Hubert Cotton 

QUE l’assemblée soit levée à 8 h 14. 

 
ADOPTÉE à l’unanimité. 

 

 

 

 

     

 M. Hubert Cotton, président    Karine Bernier, directrice 

 


